
申办出入境 短信报结果

晚报讯 （记者 刘善新

通讯员 刘卫军）

赴香港就学
怎样办理入港手续

，

申请办理
护照几天能办好

？

相信很多人
都有这样的疑问

。

今后这种疑
问将不复存在

。

12

月
11

日
，

记
者从市公安局出入境管理科
了解到

，

近日该科
“

出入境管
理短信服务系统

”

已投入使

用
，

每日会自动将申请人申办
护照

、

港澳通行证及签注等办
证结果及时用短信通知申请
人

。

据市公安局出入境管理
科相关工作人员介绍

，

以前该
科在接受申请人咨询时

，

一般
是通过电话向不知道怎样办
理出入境的咨询者解答疑问

，

但有时由于出入境人员结构
复杂以及出入境人员的文化
素质参差不齐

，

不少人对民警
的解释不能一次听明白

。

鉴于
此

，

市公安局出入境管理科的
民警专门对较为复杂的赴台
探亲

、

港澳商务
、

港澳就学等
申请事项编制了

10

余条简
短

、

易懂的手机短信
，

随时准

备为各类出入境咨询人员发
送

。

目前
，

我市办理有效签
证

、

签注
、

居留许可证的境外
人员越来越多

，

他们当中部分
人因不清楚手续办理程序或
因公事繁忙一时疏忽

，

忘记了
签证

、

签注
、

居留许可的有效
期

。

短信服务平台定制成功后
将申请结果

、

签证等有效签证
信息自动发送到用户手机上

，

提醒用户及时办理有关手续
。

电线杆拉线

从此不再伤人

晚报讯（见习记者 苗苗

通讯员 张海冰）

“

以前晚上
出门一不小心就被电线杆的
拉线绊倒了

，

现在好了
，

换了
新电线杆没有拉线了

，

晚上出
门少了个

‘

障碍
’。 ”

市民张大
爷说

。

原来近日我市供电公司
投资

260

万元将山城区的
80

余根拉线电线杆全部换成了
大弯距电线杆

。

浚县荣获“中国民间

文化艺术之乡”称号

晚报讯 （记者 邓少华

见习记者 王 民）

12

月
10

日
，

记者从浚县有关部门
了解到

，

国家文化部日前颁
布

963

个
“

中国民间文化艺
术之乡

”

名单
，

我省共有
47

个县乡
（

镇
）

入选
，

我市浚
县名列其中

。

据介绍
，

这是
文化部首次以部门规章的形
式确定中国民间文化艺术之
乡

，

也是国务院认可的以地
域命名的文化艺术之乡的评
选

。

据了解
，

自
1987

年以
来

，

国家文化部在全国开展
了

“

民间艺术之乡
”

和
“

特
色艺术之乡

”

的命名活动
，

我市浚县屯子镇
、

黎阳镇先
后获得

“

民间艺术之乡
”

荣
誉称号

。

洗坏羽绒服

赔偿

100

元

晚报讯 （记者 李 鹏

通讯员 付海英）

“

原以为
把衣服拿去干洗能节省时
间

，

没想到衣服洗坏了
，

用
了好几天的时间索赔才挽回
经济损失

。 ”

12

月
10

日
，

赵女士指着自己的羽绒服懊
恼地对记者说

。

11

月
27

日
，

赵女士将
自己只穿过一次的羽绒服拿
到新区一家干洗店干洗

，

11

月
29

日上午取衣服时发现
羽绒服变得皱巴巴的

，

而且
左边的袖口线也开了

，

看着
自己喜爱的衣服变成这个样
子

，

她既心疼又生气
，

要求
老板赔偿损失

150

元
。

老板
则推卸责任

，

不予赔偿
。

12

月
3

日
，

索赔不成的赵女士
来到开发区工商分局投诉

，

要求干洗店按原价赔偿
。

开发区工商分局工作人
员接到投诉后立即与干洗店
取得联系

，

经过了解得知
，

因干洗店服务员没有进行岗
前培训

，

对相关洗涤知识缺
乏了解

，

老板在时让怎样洗
就怎样洗

，

老板不在时服务
员就自行做主

，

不管什么衣
服统统放在一起洗涤

，

最终
导致了这场干洗纠纷

。

在双方对质的情况下
，

干洗店老板不得不承认是因
为自己的疏忽造成了赵女士
的损失

，

但是赔偿
150

元太
多

。

经过工作人员耐心调
解

，

双方达成一致意见
，

干
洗店折价赔偿赵女士

100

元
。

当心，囤积废品易酿火灾

晚报见习记者 李 可 叶晓伟

受金融危机影响
，

几个月
来

，

废品收购价格一直呈下跌
趋势

，

许多市民及废品回收站
都将废品囤积起来

，

以一种观
望态度盼着价格回升

。

囤积的
废品杂乱地堆放在一起

，

存在
着极大的火灾隐患

，

对此消防
部门提醒市民

，

冬季是火灾多
发季节

，

切莫大量囤积废品
，

以防火灾
。

市民：太便宜了，先攒着

在新区桂鹤小区门口
，

记
者见到了正在收废品的郭大
爷

。

他告诉记者
，

今年上半年
他每天还能收到两车废品

，

现
在一天顶多收大半车

，

许多市
民宁可把废品堆在家里也不
愿意卖

。 “

价格太低了
，

四五个
瓶子才卖一角钱

，

都不愿意卖
了

。 ”

郭大爷说
。

小区居民王女士告诉记
者

，

她家里堆了不少饮料瓶和
废报纸

，

因为回收价格太低

了
，

不值当拿出来卖
。

而在建行家属院史先生
家的储物间里记者看到

，

旧纸
箱

、

塑料瓶和啤酒瓶堆了将近
半屋子

。

史先生告诉记者
，“

废
品价格太低了

，

先攒着吧
，

说
不定啥时候价格就涨了

。 ”

在采访中记者发现
，

许多
小区的地下室里都多多少少
堆着一些废纸

、

饮料瓶
、

旧家
具等易燃物品

。

回收站： 现在卖赔钱，只

能攒着

随后
，

记者来到了
107

国
道附近的一家废品回收站

。

在
这里记者看到

，

满满一院子堆
积的都是废品

，

废铁
、

废纸
、

破
布

，

有的废品都堆成了山
。

而
从装废品的袋子上厚厚的灰
尘来看

，

堆积的时间已不短
了

。

据经营者讲
，

近段时间废
纸价格又降了

，“

低得让人心

疼
。 ”

他又指着靠墙堆放的几
米高的废瓶子说

，“

这些瓶子
收的时候是

2

角钱一个
，

现在
顶多卖

1

角钱左右
，

哪还敢卖
呀

，

卖了就赔光了
。

只能堆着
，

或许价格还能回升
。 ”

“

这么多废品堆在一起不
怕着火

？ ”

记者说出了自己的
担心

。 “

没事
，

我们有
‘

消防水
池

’。 ”

顺着经营者的指点记者
看到了一个大水罐和一个水
池

，

上面写着
“

消防水池
”

四个
大字

。

他又介绍说
，“

地下埋有
消防水管

，

通到废纸堆那儿，就
算着火了也会很快扑灭的

。 ”

“

那其他地方呢
？

比如堆放塑
料瓶那儿， 水管根本够不着
呀

！ ”

记者又问
。 “

这个没事
，

到
时候我们拿桶提水就扑灭了

。

再说
，

怎么会着火呢
？

几年了
，

就去年过年这里着过一次火
，

很快就扑灭了
。

那也是因为邻
居放鞭炮把这边的纸箱引燃

了
。 ”

“

谁想这么攒着呀
，

这是
没办法

，

如果现在卖至少要赔
五六万

，

只能再等等了
。 ”

经营
者诉说了自己的苦衷

。

而在其他几家废品回收
站

，

记者也看到了同样的状
况

，

有的甚至更杂乱
，

消防设
施更不到位

。

消防部门：大量囤积很危

险

市消防支队有关负责人
告诉记者

，

由于天干物燥
、

用
火用电量增加等原因

，

冬季是
火灾的多发季节

。

今年进入冬
季以来

，

我市火灾事故呈上升
趋势

，

仅
10

月份以来全市就
发生火灾事故

77

起
，

较去年
同期增加了

10%

。

相关负责人
提醒市民

，

在家中大量囤积废
品是极不安全的

，

一定要及时
清理家中的易燃废品

，

确保冬
季消防安全

。

外地储户

丢钱浑然不觉

银行职员

费周折寻失主

晚报讯（记者 柯其其）

“

要不是你们通知我
，

我到现
在还不知道自己掉了

1

万元
钱

，

鹤壁人心眼太好了
。 ”

12

月
10

日
，

来自郑州的夏先生
对建行鹤壁分行光大分理处
的李德堂主任说

。

12

月
9

日下午
2

时许
，

夏先生在分理处取了
4

万元
钱

，

当他取完钱离开银行后
，

分理处的工作人员才发现他
把

1

万元钱落在了柜台的现
金槽里

。

为了找到失主
，

工作
人员调出了储户资料

，

发现
失主夏先生是郑州人

。

随后
工作人员又与郑州方面联
系

，

终于在
12

月
10

日上午找
到了夏先生的电话号码

。
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日起

列车运行图调整

部分车次

鹤壁站停靠时间有变

晚报讯 （记者 邓少华

通讯员 王剑侠）

记者日前
从鹤壁火车站获悉

，

为充分
利用铁路新增运输能力

，

铁
道部根据后续动车组交付计
划和全路客运需求

，

编制了
全路调整列车运行图

，

自本
月

２１

日零时起在全国铁路
同时实行

，

届时
1055

次等
列车鹤壁站停靠时间也将有
所变动

。

此次在调整范围内的有
1055

次列车
、

K179

次列
车

、

K21

次列车
、

4717

次
列车

。

其中
1055

次列车
（

沈阳北
－

郑州
）

原鹤壁站
停靠时间为

9

时
01

分
~9

时
03

分
，

调整后为
20

时
05

分
~20

时
14

分
；

K179

次列
车

(

北京西
－

郑州
）

原鹤壁
站停靠时间为

4

时
45

分
~4

时
47

分
，

调整后为
4

时
45

分
~4

时
54

分
；

K21

次列车
（

北京西
－

桂林
）

原鹤壁站
停靠时间为

15

时
54

分
~15

时
56

分
，

调整后为
15

时
52

分
~15

时
54

分
；

4717

次
列车

（

安阳
－

郑州
）

原鹤壁
站停靠时间为

16

时
51

分
~

16

时
54

分
，

调整后为
16

时
53

分
~16

时
55

分
。

据鹤壁火车站相关负责
人介绍

，

此次全国铁路运行
图大调整对鹤壁火车站来说
变化最大的是

1055

次列车
，

其运行时间由上午调整为晚
上

，

也就是说铁路运行图调
整后上午

11

时前鹤壁火车
站将暂时没有郑州方向的列
车

，

这可能会给市民的出行
带来不便

，

其他列车鹤壁站
停靠时间前后相差不多

，

不
会给市民的出行带来影响

。

春运期间
，

车次如有变动火
车站会及时公告

。

市政府挂牌督办十单位重大火灾隐患

晚报讯 （见习记者 邓叶

染）

12

月
10

日
，

记者从市消
防支队获悉

，

经市消防部门排
查

，

省市两级消防部门论证
、

复核
，

市政府对存在重大火灾
隐患的山城区市第一人民医
院

、

淇滨商贸城等
10

家隐患
单位予以挂牌督办

，

责令限期
2009

年
2

月底前整改到位
，

逾期不整改的坚决予以关停
。

据了解
，

今年以来
，

市政

府在全市部署开展了火灾隐患
排查整治行动

，

根据国家有关
技术规范

，

经市消防部门现场
查看和科学论证

，

并报请省消
防专家组复核

，

最终认定了鹤
山区鹏宇化工有限公司

、

山城
区市第一人民医院

、

山城区河
南省天海电器集团公司

、

浚县
第二高级中学

、

淇滨区赵学江
纺织厂

、

淇滨商贸城
、

淇滨区
万克台球休闲健身中心

、

淇县

博林学校
、

淇县皇家浴都
、

淇
县农村信用联社等

10

家隐患
单位

。

据市消防支队有关负责人
介绍

，

这些单位主要存在以下
问题

：

消防通道不畅
、

消火栓
数量不足

、

消防水源不足
、

电
气线路老化

、

消防器材配置不
足

；

自动报警
、

自动喷淋系统
损坏

；

安全出口数量不足
；

疏
散指示标志和应急灯数量不

足
；

学生宿舍楼梯采用旋转楼
梯

，

疏散楼梯数量不够
；

自动
报警系统损坏

；

未设置火灾自
动报警系统

；

病房楼设置有易
燃易爆氧气瓶储存仓库

，

CT

室楼未按规定设置消防车道
；

无室内
、

外消防给水系统等
。

对于这些单位
，

市政府要
求各隐患单位要确保彻底整改
火灾隐患

。

要采取死看硬守的
办法

，

加强消防安全管理
，

落

实火灾防范措施
，

坚决防止在
整改期间发生重特大火灾事
故

。

要实行隐患整改责任追究
制度

，

对督办制度不落实
，

失
职渎职

，

流于形式导致重大火
灾隐患未能及时消除以及由此
而造成重大火灾事故的

，

按照
国家有关法律法规严肃处理

。

线索提供： 邓 良

增建公厕，好！

12

月

11

日，新区新世纪广场东南角海棠园处，建筑工人正在抓紧时间建设公厕，以确保本月底完成新区

5

个新公厕的建

设并对市民开放。 据了解，我市在新世纪广场东南角海棠园等处新建的

5

个公厕，建设规模在

43

平方米

~64

平方米，预期本月

底即可投入使用。 晚报见习记者 沈道远 秦 颖 摄

金不换将亮相安徽

卫视《相约花戏楼》

晚报讯 （记者 柯其其

通讯员 马文安）

12

月
11

日
，

记者从市豫剧团获悉
，

该
团团长

、

豫剧名丑金不换将
在

12

月
14

日亮相安徽卫视
《

相约花戏楼
》。

《

相约花戏楼
》

是一档以
戏曲为主的综艺性栏目

。

在
此次为其录制的专题中

，

金
不换演唱了

《

唐知县斩诰
命

》、《

十八扯
》

等选段
，

还现
场演唱了黄梅戏选段

，

该期
节目计划于

12

月
14

日下午
5

时
15

分播出
。


